
DIARIO DE GRANADA,
PUBLICADO
CON APROBACION DEL GOBIERNO.

*Lunes 26 de Septiembre, San Cipriano y Justina,
Mártires: Quarenta Horas en el Convento de Reli-
giosos Carmelitas descalzos.*

NOTICIAS EXTRANJERAS.
Londres 22 de Agosto.

Se han recibido cartas y papeles de Hamburgo. Los movimientos de las tropas Francesas manifiestan claramente que van á principiarse las hostilidades con el Austria. El ejército Frances en Silesia asciende á 65000 hombres, y se aumentará con varios destacamentos de la Pomerania, y de la reserva de Elvving. Mandan al presente estas tropas Mortier y Suchét, pero se esperaba á Macena en la Silesia inferior para tomar el mando en Gese. El ejército trataba de penetrar en la Moravia, y la division que manda Davoust se estaba reconcentrando en el Vistula: á ella se habian agregado los Granaderos y Lanceros de Dantzick, y algunos batallones de la division de Lásnes en Prusia. Se regula que se compondrá de 40000 hombres, sin incluir las tropas Polacas que se le han reunido. Tambien se asegura que en el mes de Julio pasaron por Thorn 15000 Franceses con direccion á Posén ó Varsovia. Parte de la caballeria Francesa de reserva ha salido de Zell, Lunemburgo, y otras Ciudades del Hannover para Silésia. Tambien se han for-

mado al mismo tiempo algunos campamentos de tropas Austriacas en Bohemia, Carintia, Austria y Moravia. Los Rusos se han acampado en las inmediaciones de Memél, y en Hitcok: tienen cerca de Balsock un cuerpo de 2000 hombres, y han reunido cerca de Kamicia fuerzas considerables que segun unos, ascienden á 8000 hombres; y segun otros no pasan de 4000. La reserva de Cosacos está en Mohilow.

Todas las cartas que hemos recibido del Norte convienen en desmentir la noticia de que la Rusia estaba dispuesta á auxiliar á la Francia en su guerra contra el Austria: por el contrario, aseguran que el Sr. J. Saumaréz ha recibido proposiciones de paz de Rusia y Dinamarca, y que el Capitan Hope conduce estas proposiciones, y viene encargado de llevar instrucciones al Sr. J. Saumaréz, sobre la conducta que debe observar en la ocasión presente. Insertamos la siguiente carta escrita desde Gottemburgo el 9 de Agosto. "En mi última comuniqué á V. la noticia que aquí se habia extendido de que la Rusia trataba de unirse con la Francia contra el Austria: y se aseguraba que así lo debian varias cartas fidedignas de Rusia. He procurado averiguarlo, pero no he podido ver ninguna de ellas, ni saber quien las ha recibido: solo me han informado de que la Rusia se ocupa con la mayor actividad en reforzar su poderoso ejército, y que una división que salia de Esthonia para agregarse al ejército de Finlândia habia recibido contra orden de retroceder.

Al tratado entre las Cortes de Austria y Rusia para la mútua entrega de los desertores, se han seguido diferentes relaciones políticas, que aunque poco importantes en sí mismas, son en las actuales circunstancias del mayor interes, porque manifiestan que se estrecha mas y mas la amistad entre ambos Imperios. Un gran número de Cirujanos &c. ha recibido permiso del Emperador de Austria para entrar en el servicio de la Rusia; y se ha dado licencia á los Comisarios Rusos, para proveerse de trigo de Galitzia, aunque se ha prohibido con el mayor rigor el

conducirlo á la Silesia, en donde hay grande escasez. (*Morning Chronicle.*)

NOTICIAS DEL REYNO.

Manresa 12 de Septiembre.

Contestacion de D. Francisco Milans al Oficio de esta Ilustre Junta.

He recibido hoy el grato Oficio que V. S. se ha dignado remitirme, del que quedo muy agradecido, y siempre obligado.

En lo tocante á lo ocurrido en el ataque que me dieron los enemigos el dia 7, el resultado es como sigue.

El dia 7 al romper el alba nos envistieron 8 columnas ó divisiones de los malvados, creo que vinieron quantos se hallaban en Barcelona, y demas puntos con un gran tren de artilleria. Mis tropas humildes y valerosas han resistido á la grande superioridad, pero hemos tenido la suerte contraria: la grande lluvia del dia y noche del 6, y parte del 7 á causa de no haber en estas alturas barracas, ni tiendas de campaña, ocasionó sin poderlo remediar, que los cartuchos se mojasen y que la gente cargada de la pesadez del agua se hallase rendida; no obstante los hemos acometido intrépidamente; pero la pólvora mojada no quería dar fuego. De San Pedro Mártir nos acometió otra division, la que fue rechazada por mí y 200 hombres que les acometimos: su fortuna fué el hallarnos con las municiones cargadas de agua.

Nuestra pérdida ha consistido, segun los Partes que me han dado, en 4 muertos, 3 heridos, y un prisionero; este fué conducido á la Ciudadela de Barcelona entre sus divisiones, pero ayer se me presentó y burló á los malvados. Los enéimigos, segun me han dicho sugetos fidedignos de Barcelona, han tenido muchos heridos y muertos, y han visto dos carros de ellos en la Puerta del Socorro. De uno y otro daré noticia mas por extenso.

Mañana por la madrugada pasará á tomar posesion

ó de las mismas alturas, ó de otras no menos interesantes, para dexar paso franco en el Basós.

Espero artillería para darles un convite de Marte; cuento que quando pida algun auxilio, me complacerá V. S. como yo igualmente me ofrezco á practicarlo. Dios guarde á V. S. muchos años. Ripollét 9 de Septiembre de 1808. = Francisco Miláns = P. D. La causa de hallarme en este Pueblo es para reunir la gente que se me habia dispersado. = Señores de la M. I. Junta de Manresa.

El 9 del corriente pasaron por esta Ciudad con direccion al Quartel General, las 47 acémilas con las cargas apresadas á los Franceses por los Somanes mas acá de la Junquera: los generos que conducen son diferentes lienzos de bastante precio, relojes y agujas de París.

Escriben de Gerona con fecha del 5 del corriente, que D. Juan Clarós ha destrozado completamente á los Franceses en número de 30500 entre la Junquera y Figueras, apoderándose de todas las baterías: esperamos el detalle de esta gloriosa accion para manifestarlo al Público.

Zaragoza 10 de Septiembre.

Ayer llegó aquí un General Ingles, que fué alojado en casa del Marques de Lazán, que es la del Excmo. Sr. Capitan General Palafox: hubo salva de artillería, y una famosa Orquesta en la casa de dicho Sr. Marques. Este General va tomando una razon individual de los daños que han causado los enemigos, y aunque ignoramos el motivo, presumimos que será para socorrer á los desgraciados.

NOTA.

El Domingo 25 del presente se perdió en la alameda de la Alhambra un reloj de oro con sobre caja de cancha: la persona que se lo hubiere hallado lo entregará á D. Miguel de Acosta en la Monererta, donde se le gratificará.